

木俣驥動の背景

保場で激笑、済民の興が、勢いの喪がされた。問題は済民と工場の問題だが、この最悪事態は避けられなかつたのだろうか。

M



二 わざれを王様の日記

漁民を見捨てていた

漁民側 指導者の統率力不足も

に心から懲意を表する。私たちだ
はこのみ生んのまじめさには
えだい」とおひさつした。しか
し松田團長がひつた「おとなし
い漁民」はその直後、工場側に
攻撃第一波をかけたの
だ。工場のある職員は「無秩序
な暴徒だ」とさすがっていた。
二人の漁民が検束された。第
一波は検束者搜査のための漁民
と警官隊の乱闘だったのであ
る。

○漁民の計画では、大規模なテ
モで調査團に漁民の窮状を印象づ
けさせようとした。

○しかし、問題の本質

漁民が総決起大會をひいて了承になだれ込んだことについて、漁民のリーダーとなつてゐた筈崎漁北漁協長は「制止する」もなかつた、といふ。いつほう警察側は、「これが実はテモ殴の隠された予定の行動ではないか」と見る。行動が偶發的なものにして、計画的なものにして水俣騒動の一つの原因は指導者の統率力の不足にあるといふそとだ。

しかし、問題の本質はむしろ、○・この日の事假收拾に当つたとして開始した坂田貢相も「この問題では関係各省が敬遠しましてね」と述懐している。「誰もかねが漁民を自殺していたのだ。乍ら衆とも、誰もこの問題に真剣に取り組んだものはないなかつた」というのはいいすぎだろうか。一日の不祥事件の責任はどのよくな行政当局の無能無策にあるといえよう。一晩夜、旅館などの事件をまくした開拓団は「やはり来るものが来た」という表情だった。

負傷した柿山水俣署長(右)と岩下同次席(中)

衆院院の水俣病調査團が水俣市に着いた日、不知火漁港漁民約二千人と漁船三百艘が漁船を足でケル。一箇月後は漁場が化

前で田舎者を「万歳」で迎え、村上義連・兵長・岡金義連から陳情したが、そのさいの松田忠勝(吉民)は、「みさんかこれまで不穏な行動をとらなかつた」と

その勢いで廻門まで走り、特殊研究室や配電室などと見回した。損傷は約一千万円とのほつたもよう

村水侯門長は工場が水俣市に占めるウエイトや患者家庭の長崎山童の状態などについて満足な説明

6